



¿Cómo trataba Jesús a las mujeres?

Las trató como hermanas valiosas y de confianza. Las amó, las valoró y las honró, lo cual es normal en el reino de Dios, pero IMPACTANTE en la cultura judía. Su sangre venció al pecado, y su resurrección venció a la muerte y al mundo caído, estableciendo la Familia REDIMIDA.

Palabra clave

Redentor

Jesús recuperó el ideal de Dios

JESÚS FUE RADICAL

Juan 4:1-42

Jesús habló con una mujer samaritana junto al pozo, conversó con ella sobre teología y se reveló como el Mesías por primera vez. Le dio su *primera* declaración "YO SOY". Ella se convirtió en evangelista de su pueblo.

Jesús superó muchas barreras: samaritana (étnica), mujer (género), pecadora (santidad), teológica (tradición).

Lucas 10:38-42

María se sentó a los pies de Jesús. La cultura judía prohibía a las mujeres aprender la Torá. María asumió la posición de discípula al sentarse a los pies del Maestro. Se esperaba que los discípulos enseñaran lo que aprenden. María, en esencia, estaba aprendiendo a ser maestra.

Lucas 13:10-17

En las sinagogas, las mujeres debían sentarse atrás. Jesús llamó a la mujer para que se acercara a él... al FRENTE. La sanó y la llamó "Hija de Abraham". "Hijo de Abraham" era un término común, pero "Hija de Abraham" nunca se usó. Jesús demostró que las mujeres tienen gran valor y dignidad.

Juan 11:17-27

Marta y Jesús tuvieron una profunda conversación teológica tras la muerte de Lázaro. Jesús no les dijo a sus discípulos que él era "la RESURRECCIÓN y la VIDA", ¡pero sí compartió esta increíble verdad con Marta! Ella respondió con las mismas palabras de fe que Pedro, demostrando que el Padre puede revelar la verdad espiritual tanto a las mujeres como a los hombres.

Lucas 11:27-28

Una mujer pronunció la bendición rabínica tradicional: "*¡Dichoso el vientre que te dio a luz, y los senos que te amamantarán!*". Jesús corrigió esta creencia al afirmar que la verdadera "bienaventuranza" se obtiene al escuchar y obedecer la Palabra de Dios. ¡Cualquiera puede ser bendecido, no solo las mujeres que cuidan a sus hijos!

Jesús honró a las mujeres, destacando a aquellas que estuvieron en el centro de cuatro eventos importantes de la vida.

- **El nacimiento de Jesús:** María lo cargó, lo dio a luz y lo cuidó.
- **La unción de Jesús para la sepultura:** Una mujer ungió su cuerpo con un perfume precioso. Siempre será recordada.
- **La muerte de Jesús:** Las mujeres permanecieron fieles cerca; observaron y lamentaron.
- **La resurrección de Jesús:** Las mujeres acudieron a honrar el cuerpo de Jesús. ¡Jesús le dio a María M. el mensaje de la resurrección!

Conclusión

Jesús no mostró la superioridad de la mujer sobre el hombre. En cambio, restauró a la mujer a su lugar legítimo junto al hombre. Jesús reveló una nueva ética del reino, cimentada sobre el carácter de Dios. **Jesús**

4 preguntas cruciales

1. ¿Qué nos enseña esto sobre **DIOS**?
2. ¿Qué nos enseña esto sobre las **PERSONAS**?
3. ¿Qué mandamiento debo **OBEDECER**?
4. ¿Con quién puedo **COMPARTIR** esto?

trajo la posibilidad de una familia restaurada y REDIMIDA mediante su muerte y resurrección.